

J'ai fait sa connaissance un 26 juin

A. G. D., Équateur

18/02/2013

J'ai fait par hasard la connaissance de saint Josémaria lorsqu'en arrivant à la cathédrale j'ai compris que l'on disait la Messe de sa fête. C'était un 26 juin, il y a presque trois ans. J'y ai pu me procurer « Saint Rosaire », petit ouvrage du fondateur de l'Opus Dei avec des points de méditation.

Depuis je me suis intéressé à lui et il m'a énormément plu. Je ne lui avais jamais rien demandé mais il y a plus d'un an, au chômage, j'ai commencé à faire la neuvaine du travail. Avant que je n'aie eu le temps de la terminer, j'ai été convoquée par l'entreprise où je travaille actuellement.

Par ailleurs, à 84 ans, ma mère a été soumise à un examen médical pour savoir si son anémie n'était pas produite par une hémorragie interne. J'ai dit la prière à saint Josémaria à partir du moment des analyses et jusqu'à l'arrivée des résultats. Dieu merci, elle n'avait rien. Je continue de prier quotidiennement saint Josémaria avec sa prière et je tiens à le remercier pour tout ce qu'il fait pour moi.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-fr/article/jai-fait-sa-
connaissance-un-26-juin/](https://opusdei.org/fr-fr/article/jai-fait-sa-connaissance-un-26-juin/) (07/02/2026)